

ALLOCUTION DES HOMMAGES AUX MEMBRES HONORAIRES

par sœur Valiette Messeroux, s.p., vice-présidente du Conseil d'administration

17 mai 2023

À titre de vice-présidente, au nom du Conseil d'administration du Carrefour intervocationnel, je vous souhaite la plus cordiale bienvenue à chacun et chacune de vous. Votre présence à cette journée festive démontre votre foi en la pastorale vocationnelle, et votre solidarité avec l'équipe de gestion et d'animation.

L'objectif de notre présence aujourd'hui est de continuer à rendre grâce à Dieu pour les 40 ans de Carrefour intervocationnel tout en étant *Vivant au cœur du monde, hier, aujourd'hui, demain*, notre thème du 40e.

Permettez-moi de vous rappeler brièvement l'histoire du Carrefour intervocationnel.

Vers 1982 une femme audacieuse, au nom de Suzanne Laflèche, sœur de la Charité du Bon-Pasteur inspirée par l'Esprit Saint, portait un rêve : celui d'offrir aux jeunes une Présence Religieuse Intercommunautaire. Elle a osé croire dans son rêve, qui est devenu réalité quand elle a rassemblé les communautés religieuses en vue d'apprendre à se connaître et à se concerter en pastorale vocationnelle.

Le Carrefour intervocationnel s'est continuellement adapté pour répondre aux besoins actuels. Son nom, qui a changé au fil du temps : initialement Centre PRI – Présence Religieuse Intercommunautaire, ensuite Centre vocationnel, retour à Centre PRI et aujourd'hui Carrefour intervocationnel. La mission s'est élargie, dédiée à la vie religieuse au départ, élargissement à la vie consacrée, aujourd'hui toutes les formes de vocations et la culture de l'appel. Le public initial était les jeunes, ensuite les responsables vocationnels dans les communautés, aujourd'hui tous les intervenantes et intervenants en pastorale vocationnelle.

En ce moment, le Carrefour intervocationnel est plus déterminé que jamais à poursuivre

ses efforts en pastorale vocationnelle pour le développement d'une culture de l'appel

avec le même prophétisme qui animait sœur Suzanne Laflèche et l'équipe fondatrice en 1982.

Notre mission aujourd'hui : c'est d'habiliter des disciples-missionnaires à la promotion de

toutes les formes de vocations et d'être un carrefour de ressources en culture de l'appel.

Personnellement, je m'engage au CA du Carrefour intervocationnel parce que je crois

fortement que le Seigneur continue à appeler des femmes généreuses et des hommes

généreux pour travailler à sa vigne.

Cette journée est consacrée plus spécialement à des femmes courageuses et des hommes

courageux qui ont œuvré au Carrefour Intervocationnel pendant ses 40 années d'existence.

En signe de reconnaissance et de gratitude, quelques membres ont été choisis pour être

honorés pour tous les services rendus, pour leur vie partagée, pour leur support auprès

de Carrefour intervocationnel. Nous soulignons en cette journée : Lisette Ducharme,

ss.cc.j.m. / Monique Lallier, s.m. / Huguette Lavoie s.m. / Madeleine Rochette c.n.d. Merci

pour ce que vous êtes, pour l'exemple donné d'un amour vécu et partagé dans ce

ministère de gratuité. Carrefour intervocationnel a besoin de vous, l'Église a encore

besoin de vous aujourd'hui comme témoins.

Faisons de cet événement festif un temps pour se souvenir des bons moments au

Carrefour depuis 40 ans, de l'union de ses membres et de l'enrichissement par la

présence de chacune et chacun, des forces vives qui ont façonné son histoire pour

amener le Carrefour là où il est rendu aujourd'hui, en prévision des 40 années à venir.

Ensemble nous faisons de notre mieux pour répondre aux besoins de notre monde qui

est en perpétuelle mutation. Je vous souhaite un temps d'échange fructueux, profitez

bien de ces festivités.

Sœur Valiette Messeroux, s.p.

Vice-présidente du conseil d'administration

- 2 -